

Jacqueline et André **Dorthe-Bastian**, à Gillarens, Christophe et Sven,  
Sandra et Steve, et leur fille Mélissa;  
Ghislaine **Bastian** et Jean-Claude **Serex**, à Maracon, Linda et Mehdi,  
et leur fille Arwen Malika, Fabrice et Camille, Margaux, Laurie;  
Anne-Lise **Bignens-Dénéréaz**, à Vevey, et famille;  
François **Dénéréaz**, à Blonay, et famille;  
Claudine **Dénéréaz**, à Vevey, et famille;  
Elisabeth **Favre-Dénéréaz**, à Montreux, et famille;  
La famille de feu Denise et Claude **Crausaz-Dénéréaz**;  
Daniel **Graz-Bastian**, à Corcelles/NE, et famille;  
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,  
ont la tristesse de faire part du décès de

## **Madame Marcelle BASTIAN-DÉNÉRÉAZ**

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman, sœur, belle-sœur, tante, marraine, cousine et amie, qui nous a quittés paisiblement, le mercredi 4 octobre 2017, dans sa 82e année.

La cérémonie d'adieu sera célébrée au temple de Palézieux, le lundi 9 octobre 2017, à 14 heures.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Adresse de la famille: Jacqueline Dorthe, Chemin de la Corba 1, 1673 **Gillarens**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.